
Year 8 - Acorn Express
Scheda di presentazione

È dal 2015 che la Acorn House International School, scuola secondaria di I grado
bilingue, si impegna nel progetto del Giornalino scolastico. Proprio nel dialogo tra le due
lingue e culture, è nato questo progetto. Il secondo anno del ciclo di primo grado è
dedicato alla realizzazione del giornalino della scuola.
Gli studenti e le studentesse accolgono sempre con entusiasmo i progetti, le interviste, i
lavori di progettazione del giornale, intitolato  “Acorn Express”, e scrivono articoli di
attualità che interessano tutte le età coinvolte nella nostra realtà.
Dall’ambiente bilingue e multietnico della nostra associazione è nata l’idea di un
coinvolgimento tra pari per elaborare e discutere le tematiche che interessano il nostro
pianeta. I ragazzi ci tengono a promulgare, attraverso questo progetto, quello che è il
loro pensiero sulle tematiche geopolitiche, ambientali, di sostenibilità, tecnologiche,
scientifiche che li coinvolgono, senza tralasciare gli obiettivi dell’Agenda 2030 che
rappresentano un punto importante dell’offerta didattica della scuola.
Gli studenti hanno inoltre la possibilità di esprimersi e confrontarsi in Inglese e in
Italiano e sono impegnati nel lavoro della stesura, progettazione dell’impaginazione,
ricerca e interviste durante tutto l’anno accademico.
Gli articoli realizzati in lingua inglese

Gli articoli in lingua italiana sono diversi: in prima pagina potrete leggere dell’evento,
tenutosi a scuola, durante il quale il giornalista Nico Piro ha parlato con i ragazzi e le
ragazze di due importanti argomenti d’attualità: la guerra in Ucraina e la crisi in
Afghanistan e Sofia ha deciso di scrivere un articolo su ciò che hanno imparato quel
giorno a scuola. Leonilde ha invece intervistato Francesca Filippi, coordinatrice
dell’Associazione Pangea che si occupa di salvare mamme e bambini
dall’Afghanistan in pericolo. Keenan ha voluto parlare della mafia e dei legami che si
saldano tra famiglie mediante i matrimoni; Rosaria ha scoperto che in India, per
risolvere il problema dell’abbandono scolastico, accentuato dalla pandemia, è stata
creata una scuola itinerante su un autobus; Giacomo invece ci ha spiegato che esiste
un nuovo vaccino anche per coloro i quali sono più diffidenti nei confronti delle
immunoprofilassi di Pfizer e Moderna. Viola ci ha spiegato in che modo le associazioni
come Banco Alimentare e Buon Cibo contribuiscono a sconfiggere la fame; Sofia C. ci
parla dell’energia sostenibile in Sardegna e del nuovo progetto dell’elettrificazione
verde di questa regione; Matilde ci spiega quali sono le strategie per ridurre il consumo
quotidiano dell’acqua, mentre Greta chiarisce i motivi per cui l’acqua è sempre meno
disponibile in alcune aree del globo terrestre. Silvia invece ci spiega cosa è successo



alla fauna di Hunga-Tonga dopo l’esplosione del vulcano e infine Gaia parla
dell’importanza dello sport anche durante la pandemia.

Nelle sezioni dedicate agli articoli in lingua inglese, Gaia e Rosaria hanno chiesto ad un
membro del nostro personale ATA quali fossero le sue riflessioni riguardo i rifugiati
ucraini accolti dai suoi connazionali rumeni, mentre Silvia, Sofia e Matilde hanno
esaminato cosa è successo a Ottawa per le restrizioni covid. Sono stati anche fatti degli
studi sugli effetti della pandemia covid. Viola e Greta hanno studiato l'aumento delle
vendite di libri online, Gaia e Rosaria hanno studiato l’impatto di Zoom come modo per
mantenere le persone in contatto, mentre Sofia e Matilde hanno intervistato l'attore e
regista Gianluca Guidi sui drastici danni arrecati all'industria del teatro. Keenan e
Giacomo hanno parlato con due cittadini messicani della situazione al confine tra
Messico e Stati Uniti. Hanno anche studiato il potenziale delle auto elettriche con
l'esperta di automobilismo Maria Leitner. Nella parte dedicata allo sport, Silvia e Gaia
hanno analizzato la scelta di Wimbledon nel escludere i giocatori russi, e Giacomo e
Keenan hanno fatto un servizio sulla encomiabile prestazione dei ragazzi delle scuole
medie in un recente torneo di calcio. Sofia e Leonilde hanno anche parlato con un ex
allievo, che ora gioca a basket negli Stati Uniti. Leonardo ha fatto un discorso molto
motivazionale ai nostri alunni della prima media.

Vi auguriamo una buona lettura!
Gli studenti della Year 8


